

Se sa li mi ra le

Estimada familia:

Parte esencial de nuestra misión es la creencia de que la participación y la colaboración familiar es una interacción bidireccional fundamental entre los padres y las escuelas. El buen rendimiento de todos los estudiantes solo se logra a través de un trabajo conjunto. Me llena de entusiasmo informarle un cambio importante en nuestro enfoque de enseñanza de la lectura.

Este año nos hemos trazado un ambicioso plan: garantizar que todos y cada uno de nuestros estudiantes sean grandes lectores. Con dicho fin, pusimos en marcha la iniciativa NYC Reads, la cual hace uso de 50 años de prácticas de enseñanza basadas en la evidencia conocidas como la ciencia de la lectura, para enseñarles a leer a nuestros niños. ¿Por qué la ciencia de la lectura? Este método esboza claramente la forma en la que los niños aprenden, desarrollan el vocabulario y comprenden lo que sucede en las historias.

Queremos que esté al tanto de que, como participante de la iniciativa NYC Reads, la escuela de su hijo utiliza un plan de estudios de lectura con base en la ciencia de la lectura. La enseñanza de la lectura se centrará en la adquisición de cinco destrezas de lectura fundamentales:

- 1 Conciencia fonológica (pronunciación de las palabras)
- 2 Método fonético (sonido de las letras)
- 3 Vocabulario (conocer las palabras)
- 4 Fluidez (leer con soltura)
- 5 Comprensión de lectura (entender las historias)

NYC Reads tiene el compromiso de equipar a las familias y los educadores con las herramientas y los recursos necesarios para enseñar la lectura de manera eficaz y garantizar que todos los niños tengan un comienzo brillante para un futuro prometedor. Para obtener más información sobre NYC Reads, visite nuestro sitio web schools.nyc.gov/NYCRreads.

Una promesa y una invitación

A medida que nos embarcamos en esta importante transición, quiero que sepa que nuestro enfoque permanece inquebrantable: garantizar que todo niño no solo aprenda a leer, sino que además desarrolle un amor profundo por la lectura. Cuando asista a las reuniones para las familias durante este año, lo invito a que le formule preguntas al maestro de su hijo, tales como:

- ¿Cuáles son las destrezas de lectura específicas en las que está trabajando mi hijo?
- ¿Cuáles son las fortalezas y las debilidades específicas de mi hijo en cuanto a destrezas de lectura?
- ¿Cómo puedo apoyar el aprendizaje de la lectura de mi hijo en casa?

Lo invito a que nos acompañe en este recorrido. Familias, educadores y comunidades: ¡trabajemos juntos para apoyar a nuestros niños! Ofreceremos oportunidades para que conozca más sobre la ciencia de la lectura, formas de ayudar en casa y espacios para dialogar y compartir opiniones.

En colaboración,

Kenita Lloyd

vicecanciller de

Participación Familiar y Comunitaria y Asuntos Externos

Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York



Office of Family and
Community Engagement



Eric Adams
Mayor

David C. Banks
Chancellor

Actividades de expresión oral y comprensión auditiva

NOCHES DE CUENTACUENTOS

Organicen noches de cuentacuentos durante las cuales cada miembro de su familia tome el turno para narrar sus cuentos favoritos o incluso crear cuentos originales.

LETRAS DE CANCIONES

Escuchen música y conversen sobre las letras de las canciones. Pueden imprimir la letra de una canción y leerla en voz alta mientras suena la canción.

EJERCICIOS DE ARTICULACIÓN

Practiquen trabalenguas y ejercicios de articulación y vocalización en familia para mejorar la precisión y pronunciación al hablar.

NOCHES DE DEBATE

Organicen debates amistosos sobre temas interesantes, de manera que cada miembro de la familia pueda expresar su punto de vista y escuchar atentamente los argumentos contrarios.

TEATRO E IMPROVISACIÓN

Asistan a obras teatrales o participen en clases de improvisación para familias, con el fin de promover la creatividad, tanto al hablar como al escuchar.

CHARLAS DE TED TALK

Veán charlas de TED Talk en familia y conversen después de verlas para compartir puntos de vista y reflexiones sobre las ideas presentadas.

JUEGOS LINGÜÍSTICOS

Participen en juegos lingüísticos, como encontrar palabras relacionadas, narrar cuentos con tarjetas de instrucciones o juegos para desarrollar vocabulario, de tal manera que el aprendizaje lingüístico sea divertido (p. ej., juegos como *Taboo*, *Telephone* y *Heads Up*).

PRACTICAR UNA ENTREVISTA

Divídanse en parejas y tomen turnos para entrevistarse el uno al otro acerca de temas específicos, para ayudar a los miembros de la familia a practicar tanto a formular preguntas como a contestarlas con respuestas bien pensadas.

RECITALES DE POESÍA

Programen sesiones de recitales de poesía en las que cada miembro de la familia seleccione un poema para recitar, con el fin de fomentar la expresión oral y escuchar con atención.

CÍRCULOS DE DIÁLOGO

Seleccionen un evento de la actualidad o un tema que invite a la reflexión y organicen un círculo de diálogo en familia, permitiendo a cada miembro expresar sus opiniones y escuchándose atentamente unos a otros.

RETOS DE ORATORIA

Crean retos divertidos de oratoria, como breves discursos sobre sus temas favoritos o practicar cómo hacer una presentación, con el fin de aumentar la confianza para hablar en público.

